

# **LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE RENUEVA EL PARQUE DE VEHÍCULOS DE LA UNIDAD DE PROMOCIÓN PARA ACERCAR LA INFORMACIÓN SOBRE LO SOLIDARIO GESTO DE LA DONACIÓN A TODOS LOS PUNTOS DE LA GEOGRAFÍA GALLEGA**

La Cidade da Cultura de Santiago de Compostela acogió el pasado viernes 31 de enero a presentación de los siete nuevos vehículos que vienen a renovar el parque móvil de la unidad de Promoción de la Donación de la Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS). Cada uno de estos vehículos permitirá acercar las campañas de sensibilización e información promovidas desde ADOS a todos y cada uno de los ayuntamientos gallegos.

El personal de la Unidad de Promoción de ADOS tiene una gran movilidad, ya que recorren, todos los días, nuestra Comunidad y efectúan constantes desplazamientos facilitando, tanto la distribución de información, como promoviendo el desarrollo de las campañas de donación de sangre que permiten acercar las unidades móviles de ADOS a los municipios gallegos.